
4 Pièces

90 m²

Réf. 4456-MBE

750 000 €

Le Monetier-les-Bains
Appartement à vendre (05220)
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M-OI Le-Monetier-les-Bains vous propose à la vente, en exclusivité, cet

appartement en triplex de type 4 avec jardinL'adresse du bien, la vidéo

de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles

en  ligne  sur  le  site  de  Mon  Office  Immobilier  avec  la  référence

4456-MBE (Lien direct sur les photos et vidéos)Situé au cœur du village

historique  de  Monetier-les-Bains,  cet  appartement  bénéficie  d'une

proximité  à  pied  des  commerces  et  des  pistes  de  ski  de

Serre-Chevalier.Ce  triplex  de  89m²  (86,93m²  Loi  Carrez)  a  été

entièrement rénové et peut accueillir 6 à 8 couchages. La ...

The  Monetier-les-Bains  Real  Estate  Office  presents  for  sale  this  type  4  triplex

apartment with garden, ideally located.Located in the heart of the historic village of

Monetier-les-Bains, this apartment benefits from walking distance to the shops and

ski  slopes  of  Serre-Chevalier.This  89m²  triplex  (86.93m²  Carrez  Law)  has  been

completely  renovated  and  can  accommodate  6  to  8  beds.  The  living  room,

decorated  with  vaults  and  equipped  with  a  wood  stove,  offers  an  authentic  and

friendly  atmosphere.The  sleeping  area  consists  of  three  bedrooms,  each  with  its

own bathroom. On the ground floor, a ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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